



←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク  をタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

8 / 30 段ボールベッドは意外と丈夫 1日防災学校

災害に対する防災意識を高めるため、中央小学校で「1日防災学校」が行われました。1・2年生は水防、3・4年生は地震に関することについて、カルタやカードゲームを使って楽しく学びました。5・6年生は、避難所などで使われる段ボールベッドやパーティションを組み立て、「たたいても飛んでも壊れない!」と話しながら、寝心地など感触を確かめていました。



9 / 1 雨で扉が開かなくなる? 防災フェスティバル

「防災フェスティバル」が砂川遊水地管理棟で開催されました。気象予報士の菅井貴子氏すがいたかこによる講演会をはじめ、浸水した状況でドアを開ける重たさを体感する地下浸水体験、段ボールベッドなどを展示する市役所防災コーナーのほか、わくわく科学実験やスポーツチャンバラ、ヨーヨー釣りなどのお祭り広場もあり、楽しみながら防災を学べるイベントとなりました。



9 / 1 美しい芸術を披露 道民芸術祭・空知管内郷土芸術祭

「第48回道民芸術祭・第56回空知管内郷土芸術祭」が地域交流センターゆうで開催されました。舞台部門では、空知管内の市町から19団体が参加し、合唱や日本舞踊、和楽器の演奏などの見事なパフォーマンスで観客を魅了しました。会場ロビーでは、絵画や書道などの作品が展示され、たくさんの人たちでにぎわい、芸術をじっくり味わう1日となりました。



100歳おめでとうございます

ほりごめ 堀籠まつよさんが8月28日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

堀籠さんは、大正13年に宮城県仙台市にてお生まれになり、昭和21年に東川町でご結婚され、4人の子宝に恵まれました。その後は砂川へ転入され、土木業務に従事していました。

いつまでもお元気でお過ごしください。

